



## Fabian Kemmer

Schwärzlocher Str. 55  
72070 Tübingen

07071 – 56 83 100

fabian.kemmer@googlemail.com  
www.fabian-kemmer.de

Tübingen, den 24. Februar 2015

Liebe Mitglieder der CDU,  
liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

unsere Partei steht bei der Landtagswahl 2016 vor der größten Herausforderung seit langer Zeit. Für die Wahlniederlage 2011 gab es viele, für sich alleine nicht entscheidende, Gründe. Sie hat uns allen sehr zugesetzt, aber auch zum Umdenken und Hinterfragen bewegt.

Was wollen wir für eine Politik für Baden-Württemberg und unseren Kreis Tübingen?

- Eine **wirtschaftsfreundliche Politik** für unsere Betriebe und Unternehmen vor Ort, denn der Mittelstand ist das Fundament der baden-württembergischen Wirtschaft. Hier muss das Land gerechte Voraussetzungen für die Wirtschaft schaffen, nicht erschweren und verhindern.
- Ein **ideologiefreies Bildungssystem** für unsere Kinder, das die Einzigartigkeit und Vielfalt der Schülerinnen und Schüler als Maß nimmt und keine Gleichmacherei betreibt.
- Wieder **mehr Sicherheit** für die Bürgerinnen und Bürger, besonders in den eigenen vier Wänden. Handwerklich schlecht umgesetzte Vorhaben wie die Polizeireform müssen dringend korrigiert werden.
- **Langfristige Lösungen für den demographischen Wandel**. Für alle Generationen unserer Gesellschaft wird er eine der größten Herausforderungen der nächsten Jahrzehnte sein. Hier braucht es grundlegende Reformen. Diese müssen Aufgabe von heute, nicht von übermorgen sein.

Lassen Sie mich Ihnen sagen, was wir meiner Meinung nach dazu brauchen:

Wieder mehr **Offenheit und Ehrlichkeit**, auch uns selbst gegenüber. Aus Niederlagen müssen wir Konsequenzen ziehen und nicht die Augen verschließen. Für eine ehrliche Politik nah bei den Menschen darf man nicht nur anhören, man muss zuhören. Nur wer den Menschen gegenüber aufgeschlossen ist, kann mit seinen Ansichten überzeugen.

**Entschlossenheit und Meinungsstärke**. Wir benötigen einen Fürsprecher, der sachbezogen, beständig und resolut die Interessen der Wählerinnen und Wähler unseres Wahlkreises in Stuttgart vertritt, auch wenn es unangenehm wird.

Wir brauchen **Geschlossenheit**. Nur gemeinsam können wir die Kraft aufbringen, die für einen Wahlerfolg im Frühjahr 2016 notwendig ist. Die Landtagswahl wird – auch wenn mancher dies noch nicht sieht – kein Selbstläufer. Hier sind wir alle gefordert, uns einzubringen. Nur gemeinsam können wir diese schwere Herausforderung bewältigen.

Wir benötigen **Inhalte und Werte**. Unsere wertebasierte CDU muss sich meiner Meinung nach bei grundlegenden Themen und gegenüber dem politischen Gegner wieder stärker behaupten. Wir müssen den Wählerinnen und Wählern wieder bewusst machen: Die CDU steht mit ihrem christlichen Menschenbild wie keine andere Partei für eine beständige und lebensnahe Politik. Nur notbedürftig flicken und ideologiegetriebene Programmatik als Pragmatismus tarnen ist nicht genug. Nachhaltige und vernünftige Lösungen für alle Menschen in Baden-Württemberg müssen unser Ziel sein.

Ich habe mich deshalb - nach einem langen und intensiven Abwägungsprozess - dazu entschlossen, mich am 25. April bei der Nominierung unserer CDU zur Landtagswahl zur Wahl zu stellen. **Ich möchte Ihnen allen und unserer Partei damit ein Angebot machen** und wende mich deshalb zu erst an Sie. Lassen Sie uns die Chance zu einem richtigen Neuanfang nicht verpassen, sondern nutzen wir Sie gemeinsam!

Für die notwendigen Eigenschaften und Werte stehe ich, davon bin ich überzeugt. Nun will ich meine gesamte Kraft, Herzblut und alle meine Fähigkeiten für unsere Partei und den Wahlkreis Tübingen/Rottenburg einsetzen.

Seit 2013 darf ich dem Kreisverband der Jungen Union Tübingen als Vorsitzender vorstehen, bis zum vergangenen September war ich Mitglied des Bezirksvorstandes der Jungen Union Württemberg-Hohenzollern.

Ich möchte in den nächsten Wochen und Monaten die verschiedenen Verbände und Vereinigungen unserer CDU besuchen und freue mich darauf, Sie und Ihre Wünsche und Vorstellungen für die Landtagswahl kennenzulernen. Kommen Sie vorbei, lernen Sie mich kennen und entscheiden Sie dann, ob ich Ihren Anforderungen und Vorstellungen für eine moderne und ehrliche CDU gerecht werde.

Ich bitte um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme am 25. April.

Herzliche Grüße



Ihr Fabian Kemmer

Vita:

- Geboren am 7. September 1987 in Stuttgart
- Ledig, römisch-katholisch, drei jüngere Brüder
- Rechtsreferendar (Diplom-Jurist), momentan der Stadt Rottenburg a. N. zugewiesen
- Seit 2008 in Tübingen lebend, Mitglied seit 2011
- Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Passau und der Eberhard Karls Universität Tübingen von 2006 bis 2012
- Schulbesuche in Leonberg und Stuttgart sowie dreijähriger Auslandsaufenthalt am Ardingly College in Großbritannien

